

URT

Sud-ouest - 1.04.2025.

## Le Domaine du Grand Chêne : 37 logements pensés pour un habitat plus accessible et solidaire

Le Domaine du Grand Chêne a été inauguré mercredi 26 mars en présence de Nathalie Martial Etcheverry, maire d'Urt, entourée de Maïder Béhoteguy et Marc-Saint Esteven, conseillers départementaux et respectivement maires de Bardos et de Villefranque, de Roland Hirigoyen, vice-président de la Communauté d'agglomération Pays basque (CAPB) et maire de Mouguerre, ainsi que de l'ensemble des maires du Pôle Nive-Adour. L'événement a réuni 140 participants, parmi lesquels Cécile Elisalde, présidente du Comité ouvrier du logement (COL), son directeur général Imed Robbana, ainsi que les résidents.

Le Domaine du Grand Chêne est un projet innovant porté par le COL, qui a pour particularité de lutter contre l'isolement des seniors grâce à un concept d'habitat participatif. Il comprend 37 logements : 10 sont proposés à la location, 17 foyers ont pu devenir propriétaires à des prix attractifs grâce au dispositif du Bail réel solidaire (BRS), et 10 autres constituent la maison « Jeanne », une maison partagée destinée à des seniors vivant seuls et désireux de rompre l'isolement.

Portée par l'association Gurekin, à l'origine du projet et présente au quotidien auprès des habitants, la



Les personnalités entourent la maire Nathalie Martial Etcheverry pour couper le ruban tricolore, lors de l'inauguration. J. E.

maison Jeanne accueille aujourd'hui des résidents qui, après deux années de préparation, ont appris à se connaître, à former un groupe solidaire et à définir ensemble leur mode de vie. Ils y sont installés depuis le début de l'année.

### Réussite collective

Lors de son discours, Nathalie Martial Etcheverry s'est réjouie de voir aboutir ce projet ambitieux, fruit de la volonté municipale de répondre aux besoins essentiels de ses habitants. Elle a souligné que « l'accès à

un logement digne et abordable constitue un droit fondamental, garant de l'épanouissement individuel et de la cohésion sociale ». Elle a salué ce projet « comme le résultat d'un véritable travail collectif associant la municipalité, les partenaires sociaux, l'association Gurekin et les résidents », qu'elle a chaleureusement remerciés.

Cette réalisation illustre ainsi une belle réussite collective, offrant aux seniors un cadre de vie serein, solidaire et innovant.

**Joseph Etchebarne**